



はなもみじ

平成22年 屋代
5月6日 小学校
春秋ごくに匂うなり

安全な登下校を願って ~見守ってくださる皆様に感謝の気持ちを! ~

4月30日(金)は、安全ボランティアの方々との対面式。12名の見守り隊・おさんぼ隊の方々にご来校いただき、1年間の安全を誓いました。



学校長の話

昨年1年間、大きな事故もなく過ぎました。皆さんの注意とともに、朝夕見守ってくださった方々がいるおかげです。先日も雨の日、通学の様子を見にいったときも、黄色いタスキをして、立ってくださっていました。本当に感謝です。今年も、学校でいつもあいさつしてくれているように、町の中でもあいさつをして、笑顔いっぱいの安全な1年にしましょう。



防犯協会屋代支部長
太田様のお話

入学式から1か月がたち、1年生も学校に慣れたことでしょう。校門に「よく学び よく遊べ」とかかれた石碑があります。よく勉強して、よいお友達をたくさんつくってください。もうひとつ大切なことは、交通事故や事件に遭わないようにすることです。安全ボランティアに見守ってもらっているばかりでなく、自分の命は自分で守れるようになってください。



安全ボランティア
塩野入様のお話

4月、1年生のいる登校班の班長さんは大変でしたね。1年生と6年生の歩幅は違いますから、1年生を待ちながら、一緒に登校してくれました。交差点の横断では、列が長いと渡り切る前に信号機が変わってしまいます。変わったら、渡るのをやめ、渡った人は、少し待っていてあげてください。班長と副班長が力を合わせて、安全に登校できるようにしてください。

安全ボランティアの方々は、交通安全と防犯の町の先生方です。
しっかりとあいさつをして、感謝の気持ちを伝えましょう。
注意をしていただいたときは、「はい」と言ってよく聞きましょう。
安全ボランティアを募集しています。学校までご連絡ください。



「人権の花」贈呈式（4月27日（火））

長野地方法務局人権擁護課係長様と人権擁護委員保木野様にご来校いただき、

- ・プランター20個
- ・花の種5種類各5袋
- ・培養土8袋
- ・人権啓発標語入り立看板をいただきました。



「考えよう相手の気持ち 育てよう思いやりの心」

人権の花：お互いに協力して花を栽培することを通して、情操をより豊かにし、命の大切さや思いやりの心を身につけ、人権に対する理解を深める。

6年生が中心になって栽培をし、屋代町に飾りたいと考えています。

外国語活動スタート

外国語活動は「コミュニケーション能力の素地を養う」ことを目標に、来年度より新しく5・6年生の教育課程に加わります。

本校では、昨年度より年間35時間（週1コマ）先行実施しています。

教職員研修を行い、電子黒板等を活用して、よりよい授業を目指していきます。その成果は、教育課程研究協議会（10/8）と視覚・放送教育研究大会（10/29）で発表する予定です。

この日は、ALTのアイミー先生が来校し、5年生の外国語活動を担任の先生と一緒に行ってくださいました。英語に慣れ親しみ、先生や友達と楽しく会話ができるようになるといいですね。



お願い

耐震補強及び大規模改造工事が始まりました

工事の予定（耐震補強・屋根防水・外壁修理・トイレ改修）

5月～ 7月 低学年棟

6月～ 10月 管理棟・体育館 校地内駐車スペースは

9月～ 1月 高学年棟 ほとんどありません。

大型工事車両の出入りが激しくなります。ご注意ください。
工事区画内には、絶対に立ち入らないようにしてください。

